

TOUS MOBILISES LE 31 JANVIER 2023 NON A LA REFORME



Emmanuel MACRON ne veut pas entendre le fort mécontentement des Français.

***UNE MOBILISATION ENCORE PLUS FORTE
EST LA SEULE VOIE POUR LE RETRAIT DU PROJET***

L'équilibre du système de retraite serait soi-disant déficitaire le mettant ainsi en péril.
Le COR (Conseil d'Orientation des Retraites), chiffres à l'appui, prédit un retour naturel à l'équilibre.

Le gouvernement évoque également le déficit du budget de l'état mais il octroie une rallonge de plus de 30% pour le budget des armées sur 7 années pour un total de 400 milliards d'euros (budget de 57 milliards d'euros en 2023 au lieu de 43 budgétés initialement).

Il y a donc de l'argent pour les salaires, pour les retraites... Le gouvernement fait des choix politiques au détriment des salariés.

Le gouvernement a planifié un examen du projet de réforme des retraites au pas de charge. Son planning très étudié et serré ne laisse que 20 jours pour manifester notre opposition à cette réforme.

SOYONS ENCORE PLUS MOBILISES

LE 31 JANVIER 2023

POUR DIRE NON A LA REFORME

***MANIFESTER CONTRE LA REFORME DES RETRAITES,
C'EST AUSSI SE MOBILISER CONTRE LA SUPPRESSION DU REGIME IEG***

Vos militants FO sont à vos côtés pour défendre vos droits et vous expliquer les conséquences pour les salariés des IEG si cette réforme passe.